

Pro-Burkinabé e.V. - Christlicher Verein zur
Unterstützung von Menschen in Burkina Faso
Ansprechpartner: Rainer Kotz, Tel. 07575 3873, grkotz@online.de,
Friedrich Reutter, Tel. 07552 9287416, fgreutter@gmx.de
Unter der Linde 10, 88605 Meßkirch

**Weisheit ist das Geschenk, den Willen Gottes in den konkreten Aufgaben des Lebens
zu erkennen. (Dietrich Bonhoeffer)
Helfen Sie mit uns!**

Juni 2016

Liebe Freunde und Förderer,

seit nunmehr über 20 Jahren unterstützen wir Projekte und Hilfsmaßnahmen in Burkina Faso unmittelbar und gemeinnützig. Als kleine regionale Gruppe können wir erfahrungsgemäß schneller und gezielter in sozialen Projekten und Notlagen reagieren, als Großorganisationen. Es entstehen nahezu keine Verwaltungskosten oder Spesen so dass sich die allgemeinen Kosten für die Verwaltung auf die Überweisungskosten sowie auf Portokosten beschränken. So findet jeder gespendete Euro vor Ort für das Projekt Verwendung, für welches Sie Geld geben. **Als Christlicher Verein helfen wir allgemein, zielgerichtet, grundlegend und auf möglichst vielen Ebenen.**

Folgende Projekte beschäftigen uns zur Zeit am meisten:

Fortsetzung des Baus einer Kranken- und Entbindungsstation



Der Rohbau ist zwischenzeitlich komplett fertiggestellt. Derzeit wird für einen Brunnen nach Wasser gebohrt. Maschinenschäden und die notwendige Tiefenbohrung verzögern die Wassersuche. Die weiteren Baumaßnahmen mussten vorläufig aus Geldmangel eingestellt werden. Die Arbeiter und Handwerker sind vorhanden und können jederzeit eingesetzt werden. **Bitte helfen Sie mit, dass dieses wichtige Projekt mit der direkten Hilfe für Kranke, Schwangere und Kinder realisiert werden kann. Ausgebildete Kräfte zum Betrieb stehen bereit.**

La Chaleur - Die große Hitze und kein Regen

Normalerweise wäre jetzt Regenzeit in Burkina Faso. Aber der Regen blieb bisher aus. Die Studenten in der Bibelschule Kouabri, die wir regelmäßig unterstützen, können die Pflanzen noch gießen, solange noch Wasser in dem kleinen angrenzenden See vorhanden ist:



Salomon Sawadogo schreibt hierzu: *„Die Klimaveränderungen sind hier im Sub-Sahelbereich besonders spürbar. In Teilen der Hauptstadt Ouagadougou wird zeitweise die Wasserversorgung unangekündigt eingestellt. Das öffentliche Leben ist stark beeinflusst. Ohne funktionierende Brunnen gäbe es echte Versorgungsprobleme“.* **Wir benötigen noch Geld für die Reparatur eines Brunnens und einen neuen Brunnen.**

Patenkinder

Wir danken allen Pateneltern für die Schul- und Weiterbildung unserer jetzt 47 Patenkinder. Alle Pateneltern haben zwischenzeitlich Briefe ihrer Kinder erhalten. Wobei gesagt werden muss, dass es in Burkina Faso kaum eine Schreibkultur gibt. Aktuelles wird mündlich über Verwandte und Freunde übermittelt. Deswegen ist das Schreiben eines Briefes etwas absolut Neues für die jungen Burkinabé. Hier ein Auszug aus einem der vielen Briefe, die von unserer Dolmetscherin Sarah Wieland ins Deutsche übersetzt wurden:

„Liebe Patin, ich bin sehr froh, dir diesen Brief zu schreiben. Meine Familie und ich sind bei guter Gesundheit. Mit diesem Brief möchte ich mich für deine Unterstützung bedanken, die mir erlaubt die Schule zu bezahlen um gut zu lernen. Gott segne dich und schenke dir Gesundheit. Dieses Jahr besuche ich die 6. Klasse. Ich habe vier kleine Brüder. Meine ganzen Wünsche sind, dass du für mich betest und dass ich meine Klausuren bestehe. Danke und bis zum nächsten mal. I.S.“



Gebet mit den Dorfältesten anlässlich eines Evangelisationsgottesdienstes auf dem Lande



Fleißige Frauen bei der Zubereitung des alljährlichen Weihnachtssessens, hier 2015



Großartig, unsere Partner jetzt mit Pick-Up



Es wurde lange gespart! Großspenden aus Deutschland und England ermöglichten diesen Gebrauchtwagen für Hilfs- und Nahrungsmittel-Transporte. Wir sind sehr froh und dankbar!

Welche Projekte liegen an (wir fügen Nummern bei, damit Sie besser kennzeichnen können, für was Sie spenden wollen).

1. Kranken- und Entbindungsstation
2. Bau bzw. Reparatur eines Brunnens
3. Moskitonetze für Kinder und Schwangere
4. Kühe für Pastoren und deren Familien
5. Seminar gegen Malaria und Beschneidung (je 530 € pro Seminar für ca. 30 Teilnehmer)
6. Über Pastoren zu verteilende Nahrungsmittel für arme Gemeindemitglieder
7. Solarlicht für Pastoren im Busch

Ein Wort zu uns: Wir sind laufend dabei neue Ideen zu entwickeln um den Burkinabé Hilfe zur Selbsthilfe zu gewähren. Bildung, Landwirtschaft und Theologie als Vorbereitung für ein besseres Leben. Solarenergie ist eines der Schlagwörter. Die Eltern mancher Schulkinder können das Essens- und Schulgeld nicht aufbringen. Hier springen wir ein; auch dann, wenn die Lehrer kein Gehalt mehr bekommen. Demnächst sind wir im Internet vertreten. Um unsere Projekte aus direkter Sicht zu begleiten, planen wir die nächste Reise nach Burkina Faso im Januar 2017, sofern es die Sicherheitslage zulässt. Seien Sie mit all unserem Dank für Ihre bisherige Treue und Hilfsbereitschaft begrüßt und gesegnet!

**Für das Pro Burkinabé-Team
Rainer Kotz und Friedrich Reutter**

**Über Ihre Spende freuen wir uns sehr.
Pro Burkinabé e.V. Meßkirch
Sparkasse Pfullendorf-Meßkirch
IBAN: DE52 690516200000575001
BIC: SOLADES1PFD**